

Buscamos también tiempo para formarnos... Hemos profundizado compartiendo la vida de Nelson Mandela, para ver entre todos que sí es posible crear espacios de paz y ser personas que vivan viendo lo bueno de los demás; otro tema ha sido la alegría... y tuvimos la suerte de compartir con Luisa Pernalet, ella nos mostró la realidad de Venezuela, con datos, que aún siendo negativos, supo transformarlos en esperanza, ayudándonos a profundizar en nuestras propias actitudes, nuestra forma de ver y tratar a los que nos rodean... Además de aprender, pasamos un rato muy agradable.



Los talleres con los niños/jóvenes ya van dando su fruto y empezamos a conocer a cada niño por su nombre y su realidad: Ecología, Cine, Teatro, Manualidades, Deportes... Cada día, después de la acogida, se vive en toda la zona un ambiente de risas, juegos y mucho compartir, vivir, celebrar y pasarlo muy bien...





Gracias a todos y todas las que sabemos que siguen nuestro camino en estos días, a los que se comunican con nosotros, que nos llenan de alegría y a los que envían sus mensajes, para que en todo momento sintamos que están aquí cerca... Un agradecimiento también especial para Haydé y M^a Mercedes, nuestras hermanas de Barinitas, que se trasladaron y compartieron con nosotros un rato muy agradable... **Y ahora nuestro mensaje... En todo lo bueno que te rodea, haz todo lo que esté de tu mano por crear un espacio lleno de VIDA....**

